

LEGAZPI / Aficionados a las letras

El otoño abre un nuevo capítulo de letras, inventiva y talentos en Legazpi, con tres talleres a punto de comenzar su andadura: el de literatura, el de poesía y el de ópera. Los tres se nutren de aficionados que periódicamente, comparten sus gustos de una forma "amena y llana". Y es que no hace falta ser un experto para participar en los encuentros. Basta con disfrutar de lo que se está haciendo y tener la mente abierta hacia las ideas y opiniones de los demás.

Los tres talleres son gratuitos, pudiendo participar todo el mundo. El primero en arrancar será el de tertulias literarias, que el último miércoles de cada mes se lleva a cabo en la primera planta del Centro Social. La cita será este 28 de septiembre, a partir de las 18.30 horas, sin un libro concreto a comentar. "Cada participante hablará de lo que ha leído durante el verano", explican. De cara al encuentro del mes de octubre, la obra a abordar será 'El viajero' de Jorge Semprún. Como en temporadas anteriores, la biblioteca municipal se encargará de suministrar al grupo los ejemplares necesarios, que irán rotándose entre los lectores hasta la fecha que se celebre el taller.

Ciclo de ópera

La temporada de ópera dará comienzo el 5 de octubre, a las 20.30 horas, en la casa de cultura, con una proyección especial. "Se emitirá la película Amadeus, en la que el director Milos Forman nos cuenta la vida del gran autor Wolfgang Amadeus Mozart", explica la cuadrilla de aficionados. Después de la misma, el grupo retomará la dinámica de temporadas anteriores, proyectando una ópera al mes, que se dividirá en dos sesiones distintas. La del mes de octubre será 'Un Ballo in maschera' de Giuseppe Verdi y se emitirá los días 19 y 26, ambos a las 20.30 horas, en la casa de cultura. Antes de cada una de las obras, se repartirá una ficha técnica con el argumento y los aspectos artísticos de la misma, con el fin de que los participantes puedan centrarse mejor en todos los detalles mientras se está proyectando.

El más nuevo de todos

El último y más nuevo de los talleres es el de poesía. El grupo se formó a finales del curso pasado bajo el nombre 'Olerki'. "Nuestro objetivo es intercambiar conocimientos sobre el género, además de recitar poesías de algún autor o propias", explican.

Su primera reunión tendrá lugar el 5 de octubre, a las 18.30 horas, en la primera planta del Centro Social. Se pueden conocer más detalles sobre él en <http://olerkilegazpi.blogspot.com/>